

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Julie Bérubé

<https://www.cadre21.org/membres/julie-berube-ita-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-10-19 18:54:27

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

Je n'écoutais aucun balado il y a 3-4 mois. J'entendais plusieurs personnes parler des du fait qu'elles en suivaient et depuis, mon trajet pour me rendre au travail en est composé. Je me demandais ce qui pouvait être fait en lien avec l'éducation et je constate que le terrain de jeu est très vaste.

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

Je pourrais demander aux étudiants de produire leur balado pour faire état de leurs découvertes, apprentissages et réflexions.

De plus, plutôt que d'écouter 30 présentations orales, les élèves pourraient choisir d'écouter 3 ou 4 balados faits par leurs camarades et parce que ceux-ci seraient choisis, le niveau de motivation à effectuer la tâche se trouverait probablement augmenté.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Je vois plusieurs impacts positifs à la réalisation de balados. Je pense au fait que les élèves timides pourraient faire part de leurs compétences autrement que par l'exposé oral traditionnel. Quel beau moyen de présenter aux parents ce que font leurs enfants à l'école. Je pense aussi que la réalisation de balados pourrait susciter la collaboration entre élèves et que ça pourrait valoriser certains d'entre eux.